

# FMIPA UNPAK Raih Juara 1 Pelaporan Implementasi Kerja Sama Tahun 2024

Rilis: 16 Januari 2025 | Oleh: HUMAS



**UNPAK** - Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Pakuan kembali mencatatkan prestasi gemilang dengan meraih Juara 1 dalam kegiatan "Pelaporan Implementasi Kerja Sama Tahun 2024 di Lingkungan Universitas Pakuan".

Penghargaan ini diberikan atas keberhasilan [FMIPA](#) dalam melaporkan implementasi kerja sama secara komprehensif, strategis, dan inovatif, dengan nilai tertinggi yaitu 254 poin.

Ketua Divisi Kerja Sama FMIPA, **Sara Nurmala, S.Farm., M.Farm.**, menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam setiap kegiatan kerja sama. "Pencapaian ini adalah hasil kerja keras semua pihak, khususnya para PIC di FMIPA UNPAK yang telah bekerja tanpa lelah. Meraih juara 1 di antara berbagai fakultas bukanlah hal yang mudah dan membutuhkan sinergi yang luar biasa," ungkapnya.

Seluruh implementasi kerja sama yang berhasil dilaksanakan oleh FMIPA menjadi bukti nyata suksesnya fakultas ini dalam mengimplementasikan salah satu indikator kinerja utama (IKU) dan indikator kinerja tambahan (IKT) FMIPA, khususnya yang terkait dengan bidang kerja sama. Hal ini mencerminkan komitmen FMIPA dalam mendukung pengembangan akademik, penelitian, serta pengabdian kepada masyarakat melalui kolaborasi yang produktif dengan berbagai mitra.

Dekan FMIPA, **Asep Denih, S.Kom., M.Sc., Ph.D.**, turut memberikan apresiasi tinggi atas capaian ini. "Selamat kepada seluruh tim atas penghargaan ini.

Prestasi ini menunjukkan dedikasi dan komitmen FMIPA dalam menjalin serta mengimplementasikan kerja sama yang berkualitas. Keberhasilan ini menjadi motivasi untuk terus meningkatkan kinerja, baik dalam aspek pelaporan maupun dalam membangun kolaborasi yang memberikan dampak nyata bagi masyarakat," ujar Dekan FMIPA.

Lebih lanjut, Dekan FMIPA menambahkan bahwa penghargaan ini juga menjadi refleksi atas semangat FMIPA untuk terus berinovasi dan memperkuat perannya sebagai salah satu fakultas unggulan di Universitas Pakuan.

FMIPA berharap dapat terus meningkatkan kolaborasi dengan berbagai mitra, baik dari kalangan pemerintah, dunia industri, hingga perguruan tinggi lainnya. Fakultas ini juga berambisi untuk menjadikan kerja sama sebagai salah satu pilar utama dalam mendukung program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM) yang memberikan manfaat langsung bagi mahasiswa, dosen, dan masyarakat.

Prestasi ini menjadi bukti nyata bahwa FMIPA Universitas Pakuan mampu bersaing dan menjadi yang terbaik di lingkungan universitas.

Semoga keberhasilan ini terus berlanjut, membawa manfaat bagi sivitas akademika dan masyarakat luas, serta menginspirasi fakultas-fakultas lainnya untuk terus mengembangkan kerja sama yang produktif dan inovatif.